

PROPOSITION DE POSTE DE SERVICE CIVIQUE EN ETHIOPIE

L'association angevine « Avec l'Ethiopie » propose un poste de service civique en Éthiopie à Debré Tabor pour un an à partir du 1 mai 2022.

1- L'association

L'association est représentée en Éthiopie par un jeune volontaire de solidarité internationale (VSI) et un adjoint éthiopien qui coaniment une équipe comprenant un ou deux services civiques français, une secrétaire, un agent technique et une traductrice français-amharique

L'association travaille en coopération avec deux collectivités : la ville de Debré Tabor et le Farta Wereda. Les actions actuelles portent sur la construction de points d'eau dans les villages ruraux du Farta Wereda, la mise en place de toilettes collectives écologiques ECOSAN, la rénovation d'une école rurale avec qui des écoles françaises ont des échanges scolaires, le développement du sport (foot et basket) chez les jeunes et notamment les filles.

2- Le poste de service civique

La mission du service civique sera en fonction de ses compétences de participer ou compléter certaines actions en direction des populations défavorisées parmi celles qui seront développées :

- Actions de prévention en matière d'hygiène (usage de l'eau, lavage des mains, aménagement de toilettes rustiques...) auprès des populations des villages ruraux équipés de nouveaux points d'eau.
- Actions de prévention en matière d'hygiène dans les groupes de maisons équipées d'ECOSAN.
- Participation à l'animation des échanges scolaires dans l'école de Tsagur school.
- Participation à l'initiation à l'informatique des instituteurs et collégiens de Tsagur school qui est désormais équipée d'ordinateurs alimentés par panneaux solaires.

- Accueil et accompagnement des jeunes français souhaitant séjourner quelques temps à Debré Tabor.
- Animation de séances de sports pour les jeunes à Debré Tabor ou dans l'école de Tsagur et suivi des chantiers de construction des nouveaux terrains.
- Participation à l'action commencée sur les menstruations et la protection des filles.
- Préparation de documents de communication avec photos, vidéos et textes pour la France.

3- Conditions

Le service civique est ouvert à tout jeune français ou française de moins de 26 ans. L'indemnité par l'Agence de service civique est de l'ordre de 500 euros.

Pour des questions administratives, l'association passe pour le recrutement et la gestion par une association relais SCD (service Coopération Développement) à Lyon, agréée par le ministère des Affaires étrangères. SCD assure la formation préalable de 5 jours début avril et ensuite la couverture sociale et les assurances.

Le poste de service civique est mis à disposition de l'association « Avec l'Éthiopie » qui choisit le candidat à retenir et qui en assure la pleine responsabilité. Le tuteur sera le VSI à Debré Tabor. Le service civique travaillera 35 heures par semaine et aura droit à 2 jours de congés par mois.

L'association prend en charge un billet d'avion annuel aller et retour et fournit le logement dans la maison collective de l'association.

4- Compétences demandées

Le service civique devra parler et écrire l'anglais. La connaissance de l'amharique serait appréciée. Sinon il y a une traductrice Français-Amharique dans l'équipe.

Il ou elle devra être capable de vivre en colocation dans la maison de l'association et de travailler en équipe

Il ou elle devra être très motivé(e) par les actions de solidarité internationale et avoir au moins une compétence technique particulière : eau, hygiène-santé, sport, agriculture, communication...

5- Dépôt de candidature

Les candidats devront déposer leur CV et lettre de motivation **avant le 4 mars 2022** pour un choix du candidat retenu après jury pour le 20 mars.

- Soit par courrier auprès de l'association

AVEC L'ETHIOPIE- 32 rue René Philippe – 49 000 ANGERS

- Soit par mail à aveclethiopie@laposte.net

Pour tous renseignements **Bernard PIRIOU, président : 06 70 13 03 66**

Esther Bricquir : VSI actuelle : 00251 93 048 6665

Site : www.aveclethiopie.org